



## FILIÈRE CAJOU

# Le CCA connecte les producteurs, transformateurs, exportateurs et investisseurs



l'exposition nationale "Cashew Connect Côte d'Ivoire" s'est ouverte, hier, au Plateau.

approche particulière », a expliqué le directeur général du Conseil du Coton et de l'Anacarde, Adama Coulibaly. Directeur de la transformation au CCA, Karim Berthé a animé un panel sur le thème « Transformation locale et création d'un marché de consommation local de l'anacarde, une mine d'opportunités pour l'autonomisation de la jeunesse ivoirienne ». Il a présenté à l'occasion les potentialités du pays et les différentes opportunités dans le secteur du cajou.

**YVES KALOU**

Une opportunité pour nouer des relations d'affaires solides. Depuis hier sont réunis à la Caistab au Plateau les acteurs nationaux, les investisseurs et les partenaires techniques et financiers de la filière cajou à la faveur de l'exposition nationale "Cashew Connect Côte d'Ivoire". Pendant deux jours, cette exposition organisée par le Conseil du Coton et de l'Anacarde (CCA), en partenariat avec le Centre du commerce international (ITC) va créer un cadre d'échanges entre ces différents acteurs à travers les conférences, tables rondes et expositions prévues à cet effet. A l'ouverture de l'événement, le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, s'est réjoui d'une telle initiative qui participe au développement économique durable de la Côte d'Ivoire. Il a ensuite tenu à souligner qu'un accord entre le Centre du Commerce International et le Conseil du Coton et de l'Anacarde a permis de créer un cadre d'actions cohérent entre le programme UKTP et la politique de développement national de la filière. Le programme UKTP-Côte d'Ivoire s'inscrit dans les grandes orientations de la Stratégie Nationale d'Exportation (SNE) de la Côte d'Ivoire. Ce programme bénéficie d'un soutien financier d'un montant d'environ 1,105 million de dollars US du Bureau des Affaires Etrangères et du Commonwealth. Il vise à terme, entre autres, l'augmentation des exportations à hauteur d'au moins 1 million de dollars US et la création de 1 000 nouveaux emplois. Le succès enregistré, a indiqué Souleymane Diarrassouba, a conduit le gouvernement à solliciter la prorogation de ce programme jusqu'en 2025 voire au-delà. « Nous sommes en pleine progression dans la transformation. Nous avons besoin d'accéder au marché européen, plus précisément au marché du Royaume uni qui s'est détaché du marché de l'UE et qui mérite une